

En réponse à une médicalisation croissante chez les seniors, entraînant des risques sanitaires liés à des prescriptions inappropriées, la déprescription s'impose comme une solution nécessaire mais complexe. Comment renforcer le lien social et la collaboration entre professionnel·les du social et de la santé pour repenser les pratiques de soin ?

CONTACT

**Haute école de travail social
et de la santé Lausanne**

Réseau Âge, vieillissements
et fin de vie (AVIF)
Ch. des Abeilles 14
1010 Lausanne

Melissa Ischer

Assistante HES réseau
+41 21 651 68 07
melissa.ischer@hetsl.ch

En savoir plus

www.hetsl.ch/medicalisation

Entrée libre, sur inscription

Inscription jusqu'au 26 mars